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La Facultad de Jurisprudencia trabaja en mejorar el debate y la docencia

 

 

En entrevista para Radio Universitaria, el subdecano de la Facultad de Jurisprudencia, Ramiro García, 
se re�rió a los ejes en los que se trabajará desde el subdecanato para mejorar la calidad académica.

García señaló que se trabaja en la creación y organización de conversatorios sobre temas jurídicos 
centrales con el objetivo de recuperar el rol de la Facultad de Jurisprudencia como generador de 
debate y discusión en el país. Durante los tres meses de gestión se han realizado tres conversatorios 
sobre temas de ciudad y derecho, el caso Assange y sobre �exibilización laboral con invitados 
internos y externos a la Universidad que muestren las distintas visiones de cada tema.

La malla curricular y la reorganización de la planta docente es otro de los ejes prioritarios de la 
Facultad. Actualmente, se elabora una reforma de la malla curricular que según García esperan 
presentarla en la tercera semana de junio. Antes de la reorganización de la malla docente se contaba 
con 9 docentes con PhD; y ahora con la contratación de nuevos profesionales la Facultad cuenta con 
14. 

Para Ramiro García la investigación es fundamental, por esta razón, planea renovar la biblioteca de 
Jurisprudencia con la �nalidad de proporcionar a los estudiantes y docentes bibliografía actualizada 
para sus procesos investigativos y de preparación profesional. AC


